
17 FEBRERO 2006 fHTHfUISTR 50

Toni Cornellas, presidente del Club d'Atletes de Fons, lleva 20
afios siendo la cara visible de la prueba mas importante que se

celebra en la ciudad

"Hay que replantear la puesta
en escena de la Mitja"

SARACANETE

Despues
de la resaca,

lque valoracion hace
de esta edtcion de la
Mitja?
-Ahora nos damos

cuenta de la repercusion que
tiene esto. todo el mundo nos

felicita y esto nos llena de sa

tisfaccion, La organizacion es

ta haciendo ahora al trabajo
que no se ve. la postcursa: en
tregar los obsequios a los vo

luntarios. ir a ver a los spon
sors y colaboradores para
agradecerles su participacion
y hacer valoraciones, etc.

-Las inscripciones se ce

rraron antes de 10 previsto.
lEste es el techo de la prue
ba 0 se intentara dar cabida
a mas participantes?
-EI problema 10 tenemos

con los obsequios, que son

uno de los elementos caracte

risticos de la Mitja. No quere
mos obsesionarnos con las ci
fras, seguiremos aceptando
tantos participantes como po
damos siempre que manten

gamos el trato de calidad que
intentamos dar.

-Hubo algunas quejas so

bre las aglomeraciones de
atletas.
-Bs que el problema no esta

solo en los obsequios, hay
que replantear la puesta en

escena de la carrera, sobre to

do en la salida, porque hay
gente que viene a hacer mar

ca. otros que vienen a correr

la y otros que buscan disfru
tar, y hay que combinar estos

tres elementos. Aunque
cuando hablamos de estas ci
fras de participacion es dificil
evitar aglomeraciones.

-lPero hacer esta separa
cion entre el corredor de
elite y el popular no es

romper el espiritu de la
Mitja?
-No. La gente viene a dis

frutary .cada uno sa-be estar

en su lugar. Al atleta popular
no le-importa que Gebrselas
sie tenga reservado un lugar
en primera fila aunque llegue
el ultimo.

-

Xavier Soianas

Cornellas hace balance de 10 editi6n de los records de 10 Miti�.

-Otro problema: La con

vivencia entre atletas y pa
tinadores.

- EI caso de los patinadores es

mas complicado, porque el

problema esta en el patinador
aficionado que no controla los

patines y no sabe ni frenar. Es
tos son los que perjudican al
resto de participantes.

-En cambio con las sillas
de ruedas esto no sucede.

- Primero porque el atleta de
silla de ruedas provoca solida
ridad. todo el mundo ve el es
fuerzo que le supone. Y se

gundo por una cues tion de
volumen. este afio se doblo el
n um e r o de patinadores y
eran 120.

-EI sabado las calles del
centro quedaron casi co

lapsadas por la Mitja.
-Es normal teniendo en

cuenta que en una sola ma

nana dimos mas de 4.000

dorsales. Aqui debemos ver si
las instalaciones que hay en

el centro estan 10 suficiente
mente dimensionadas 0 hay
que buscar otros espacios mas
grandes, como podria ser el
Teatre Auditori. Si 10 hiciera
mos en el Palau Olfmpic seria
mas facil, pero dejariamos al

margen a la ciudad.

- Todo esto son muchos re-

tos para el afio que viene.
-Sf , aparte de todas las

cuestiones que debemos es

tructurar, queremos hacer
una edicion especial, porque
sera la XXI Mitja, como los
ki l.orn e tr o s de la prueba.
Adernas. queremos repetir la
iniciativa de buscar un eje te

matico porque este afio el del

agua ha funcionado muy
bien, y mantendremos el
cambio de recorrido en La

Garriga. Ir por el paseo fue

precioso.

-lA que atribuyen el exi
to de convocatoria?
-Basicamerite al heche de

que se trabaja con seriedad.
Sin ser profesionales actua

mos con criterios profesiona
les.

-Tambren debe ayudar la
presencia de estrellas.
-Por supuesto. Ala gente le

encanta. Por eso las traernos.
buscamos la minorfa para
atraer a la mayorfa.

- Y ademas se van encan

tadas. Gebrselassie parecfa
dispuesto a volver.
-Estaba muy contento con

el trato y con el ambiente

que se vivio durante la carre

ra. Es una persona encanta

dora y, si el est a interesado,
por nuestra parte no habra

..................................

"EI problema
de los patinadores

estd en los aficionados,
que no controlan

10 suficiente y perjudican
al resto"

"Nuestro exito estd
en que trabajamos

con criterios
profesionales"

n in gun problema en que
vuelva.

-Hace unos d Ias Juan
Valles (un senor de mas de
80 afios que ha corrido to

das las ediciones) nos re

cordaba que el primer afio
no llegaban a mil partici
pantes.
-El primer afi o eran 800

corredores y hemos ido cre

ciendo.
Esta prueba tiene la pecu

liaridad de que el 20 por
ciento de los participantes
son de la coma rca, y esto no

pasa en otras carreras. pero
ahora hay que intentar abrir
se y que vengan corredores
de fuera.

-Este afio dirnltto duran
te dos horas para poder
correrla.
-Si. no la habia visto nunca

desde dentro y la vivi con
muchisima s a t i sf a cci o n .

Constatas muchas de las co

sas que antes los participan
tes te decian y en cierto mo

do no te creias porque no las
habias vivido.

-lY que vio desde den
tro?

-Que soy la cara visible de
mucha gente que hay detras
de mi. De la'organizacion y
los mas de 800 voluntarios

que ha habido este afio y que
han conseguido que todo
cuadrara. Me senti orgulloso.

-lPor que ahora?
-Porque pense que hacerlo

en un aniversario seria muy
diffcil y que para mi los afios
tambien van pasando. Esta
era la ocasion.

-Ad ernas hubo recom

pensa final. Haile Gebrse
lassei le entrego un trofeo
por su tarea durante estos

20 afios,
- [No me 10 esperaba! Y

adernas sonaba una cancion
de Luis Amstrong que es

muy especial para mi. Esto te

hace dar cuenta de que la vi
da es para vivirla.
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